

Bei Staatsanwaltschaft und Gericht waren am 11.1969 Ermittlungsverfahren des Ministeriums für Staatssicherheit gegen insgesamt

395 Personen
davon gegen 66 Personen ohne Haft

anhängig.

Durch die Staatsanwaltschaft übernommen wurden im Verlaufe des Jahres 1969 Ermittlungsverfahren gegen insgesamt

1394 Personen
davon gegen 153 Personen ohne Haft.

Im Verlaufe der Anhängigkeit der Strafverfahren bei Staatsanwaltschaft und Gericht wurden die Haftbefehle gegen 65 Personen aufgehoben und gegen 5 Personen nachträglich erlassen.

8 Verfahren wurden vorläufig eingestellt, 3 vorläufig eingestellte Verfahren wurden wieder aufgenommen.

Durch staatsanwaltschaftliche und gerichtliche Entscheidung wurden im Jahre 1969 die Verfahren gegen insgesamt

1375 Personen
davon 203 Personen ohne Haft

zum Abschluß gebracht.

Am 31.12.1969 waren bei Staatsanwaltschaft und Gericht vom MfS bearbeitete Ermittlungsverfahren gegen

409 Personen
davon 71 Personen ohne Haft

anhängig.

Die 1375 Abschlüsse durch Staatsanwaltschaft und Gericht erfolgten durch:

Verurteilung durch Gericht	1254 Personen
Einstellung durch den Staatsanwalt	100 Personen
Sonstige Entscheidungen durch Staatsanwalt und Gericht	21 Personen